

Le gouvernement bolivien favorise le développement de toutes les régions du pays



Par María Josefina Arce.

La Bolivie a obtenu des réussites remarquables en ce qui concerne la croissance économique et le développement social, grâce aux politiques d'inclusion mises en œuvre par le gouvernement du président Evo Morales. Ces politiques concernent toutes les régions du pays andin, même celles qui ont été gagnées par l'opposition.

Ainsi, le gouvernement bolivien fera de grands investissements cette année dans les départements de Tarija et de Beni pour renforcer le développement intégral de ces régions et garantir le bien-être de leurs habitants.

Plus de 33 millions de dollars seront consacrés à un portefeuille de projets à plusieurs objectifs concernant l'énergie, l'eau et les systèmes d'irrigation à Tarija.

Cette initiative sera mise en pratique dans 4 municipalités et on prévoit que d'ici 3 ans la totalité des 237 mille habitants de cette région disposeront de l'eau courante.

À Beni les autorités sont intéressées par la construction et la réparation de l'infrastructure routière étant donné les caractéristiques de cette région d'élevage, qui a besoin de routes pour exporter ces produits.

Plus de 239 millions de dollars seront investis pour parvenir à relier Beni à La Paz et Pando.

Les défis à relever pour le gouvernement d'Evo Morales sont nombreux. Précisément, les spécialistes soulignent qu'une partie du pays concentrait 50 % du PIB national, alors que les régions majoritairement peuplées par des Indiens étaient frappées par la pauvreté.

La politique adoptée par Evo Morales et visant à préserver les ressources naturelles du peuple bolivien, a permis d'investir pour le développement de tout le pays : les populations défavorisées en ont le plus bénéficié.

Des projets sociaux ont été mis en œuvre tels que les bons d'achat pour les retraités, les étudiants et les femmes, les programmes pour améliorer l'infrastructure des systèmes de ravitaillement en eau et en énergie, entre autres.

Nombre de personnes considèrent que le gouvernement d'Evo Morales a mené le pays dans la bonne direction. Grâce à ses actions la Bolivie est à l'heure actuelle, l'un des pays les plus égalitaires en matière de distribution des richesses.

Sa croissance économique a augmenté plus vite au cours des dernières 8 années qu'au cours des 35 ans précédents. C'est pourquoi, cette période est considérée comme l'une des plus prospères de l'histoire de ce pays. La Banque Mondiale et le Fonds monétaire international, des organismes caractérisés par leurs politiques néolibérales qui ont plongé nombre de pays dans la pauvreté et qui ont été rejetées par Evo Morales, ont même fait l'éloge de la gestion économique du président bolivien.

Certainement, le dirigeant indien bolivien a encore beaucoup de défis à relever, mais son processus de transformations avance d'un pas ferme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/comentarios/54332-le-gouvernement-bolivien-favorise-le-developpement-de-toutes-les-regions-du-pays>



Radio Habana Cuba